

Artikel vom 12.04.2023

Neuwahlen bei der FU

Starkes Team der Frauen



Für weitere zwei Jahre wurde die stellvertretende Fraktionsvorsitzende im Gemeinderat **Nicole Presche** als Vorsitzende der Frauen Union bestätigt. Mit ihr wurde ein motiviertes Team von Frauen aus der Gemeinde im Vorstand bestätigt bzw. neu gewählt.

Stefanie Dippl, die in Vertretung für die FU-Kreisvorsitzende Susi Reithmayer die Grüße des Kreisverbands überbrachte, berichtete auch über die anstehenden Landtags- und Bezirkstagswahlen in Bayern kommenden Oktober. Sie selbst kandidiert auf der Liste für den Bayerischen Landtag.

Bürgermeister Ludwig Biller bedankte sich bei den aktiven Damen für ihren Einsatz in der Gemeinde. Die jährliche Gestaltung des Osterbrunnens und viele weitere Aktivitäten machen die FU zu einem unverzichtbaren Bestandteil im Gemeindeleben.

CSU-Vorsitzender **Severin Hirmer** freute sich, dass mit der FU die "Unionsfamilie" Weiherhammer komplett wird und auch weiterhin der Einsatz der FU sehr gefragt ist. Auch **Julian Kraus** (Fraktionsvorsitzender im Gemeinderat) und **Luis Heibl** (JU) dankten den Damen für die Bereitschaft sich weiter einzubringen.